
Comité de pilotage    

Date : 10/10/2019 

 

Participant.e.s :  

 

Elus : Fernand Karagiannis, Christine Seux, Philippe Saulnier, JosselyneBougard, Annie Morin, 

Vincent Beillard, Patrick Thévenet, André Oddon, Agnès Hatton 

Excusés : Michel Gautheron, Isabelle RAFFNER, David Gourdant, Joachim Hirschler, Sabine 

Girard 

Public : Pascal Denavit, Martine Lamande, Mireille Banet, Muriel Martin, Maguy Aillot, 

Monique Teghil, Claire Faure, Gérard Verger 

 

Avenir de la MSAP : Philippe Saulnier indique : 

Ouverte depuis 3 ans, ce label sera remplacé par celui de « Maison France Services ». Il 

s’agit d’intensifier le maillage des services, en particulier sur les territoires ruraux, et ainsi 

répondre à leur dématérialisation croissante. 

Actuellement le Forum couvre 5 services, Caisse Allocations Familiales, Caisse Allocation 

Retraite  et  de  la  Santé  au  travail,  Agence  Nationale  des  Titres  Sécurisés,  Direction 

Générale Finance Publique, Pôle Emploi. 

Avec la transformation des MSAP en MFS, des services supplémentaires seront couverts : 

Caisse Nationale Assurance Maladie, Caisse Nationale Assurance Vieillesse,  intérieur et 

justice.  

 

Le Forum a candidaté au mois de  juillet pour obtenir  le  label Maison France Service,  la 

sous préfète étant en charge du dossier au niveau du département. Le Forum n’a pas été 

retenu en tant qu’une des 4 structures pilotes qui seront testées à partir de janvier 2020 

sur le département, mais a été cependant retenu comme structure à consolider avant fin 

2021. Pour répondre pleinement aux critères d’ouverture du service 24h/semaine avec 

deux agents, le Forum réfléchit à procéder à une nouvelle embauche.  

 

Tiers lieux : cet appel à projet sur 3 ans du département porte sur l’inclusion numérique 

pour garantir l’autonomie des personnes face à la dématérialisation des services.  

 

En  même  temps  le  renouvellement  du  dossier  social  est  en  cours.  Un  questionnaire 

visant à identifier les besoins est disponible au Forum pour que chacun puisse apporter 

ses idées.  



 

Un avenir prometteur avec une montée en puissance des services offerts aux habitantes 

et habitants.  

 Il  est  à  noter  que  le  Forum,  grâce  à  ses  employés,  à  son  bureau  et  à  tous  les 

bénévoles qui œuvrent pour cette association, a pris une belle dimension et que  la 

situation de 2014 semble maintenant lointaine. 

  

 

La Poste :  Information :  le GAP a décidé dans un premier temps de  lancer une pétition qui 

commence dès demain avec des stands le dimanche sur le marché. Une délégation ira poser 

la pétition le 23 novembre à Crest. L’idée est de monter de graduellement dans les actions. 

Les habitants ne veulent pas des décisions de la Poste. Le responsable n’est pas venu pour 

discuter mais pour exposer ces décisions. 

 

Train :  le  train  supprimé  est  de  nouveau  en  service  et  de  façon  définitive.  Deux  trains 

supplémentaires sont aussi mis en service. La mobilisation a fonctionné. 

 

Appel à projet Gare et Connection : Le projet a été présenté avant  l’été.  Il est en cours de 

montage avec  le  service Economie de  l’Interco et  sera présenté à « Gare et Connection », 

structure immobilière de la  SNCF. Un porteur de projet s’engage sur la partie restauration, 

services (infos touristiques et autres), la Fabrique de l’Echo (coworking) s’engage à utiliser le 

premier étage.  

A  quel  engagement  la  commune  est‐elle  prête  pour  soutenir  le  projet ?  C’est  un  projet 

intéressant car  il permettra de revitaliser cette gare et d’être une nouvelle vitrine d’entrée 

de village. Une SCIC (société coopérative d’intérêt collectif) devrait être créée et la commune 

pourrait prendre une participation.  

Par  contre,  il  faut  approfondir  les  bénéfices  et  les  inconvénients  avant  de  prendre  une 

décision sur le montant et/ou la forme de la participation. 

 Les élus Economie travaillent ce sujet. 

 

Demande mettre en place un sens  interdit dans  la petite  rue qui  se  trouve entre  l’avenue 

Georges Coupois et la Route Royale : Il faut voir avec la personne propriétaire de la maison 

en face de la route pour voir si cet aménagement ne génèrerait pas de gêne pour qu’il rentre 

dans son jardin. 

Pendant  l’été,  ce  sens  interdit  risque  d’amener  les  touristes  qui  ne  se  garent  pas  avant 

d’aller directement dans le centre sans possibilité de repartir par la route Royale. 

 Il  faut revoir  les gendarmes pour mieux connaître  les raisons de cette demande car 

apparaissent des inconvénients :  pourquoi pas proposer un stop, un céder le passage 

ou un miroir ou rien du tout. Le manque de visibilité oblige les voitures à s’arrêter.  

 

Achat véhicule services techniques :  



2 propositions :   Nissan    32 000€          Garantie 5 ans 

      Renault 19 000€ avec location de la batterie.  Garantie 2 ans 

 Les  élus  Travaux  prennent  la  décision  finale  en  concertation  avec  les  agents 

techniques et la secrétaire générale 

 

GAP locaux petite enfance/jeunesse :  

 Proposer le mardi 19 ou le 26 novembre à 18h. Agnès voit avec l’Interco s’ils peuvent 

être présents à une des 2 dates. 

 

GAP Pesticides : préparation de la réunion publique 

 vendredi 15 novembre à 17h à la mairie. 

 

Référendum au sujet des aéroports de Paris :  la commune peut  faciliter  l’information pour 

que les personnes puissent ou non participer à ce référendum.  

 Il sera ajouté un bouton d’accès sur le site de la mairie et des tracts seront encartés 

dans la prochaine lettre d’info de décembre. 

 

Frigo de  la  salle des  fêtes : Christine Seux  indique qu’elle souhaite mettre en discussion  la 

consommation  d’électricité  de  cette  chambre  froide  peu  utilisée mais  qui  est  toujours  en 

marche permanente . 

 Il  est  acté  de  le  changer,  les  élus  Finances  se  chargent  de  faire  recherche  et 

propisitions. 


